

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

PEA au centre d'une passe d'armes



Photo: DR

Pierre-Emerick Aubameyang a plus que jamais le regard tourné vers son prochain challenge. Avec ou sans Arsenal.

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

ALORS qu'il venait de participer à une campagne de l'Organisation des Nations unies (aux côtés, notamment, du Brésilien Neymar, de la Norvégienne Ada Hegerberg, du basketteur français Nicolas Batum, du rugbyman néo-zélandais Dan Carter ou encore du pilote de formule 1 Charles Leclerc) sur "les gestes simples" relatifs à la sensibilisation à la lutte contre la pandémie du coronavirus, Pierre-Emerick Aubameyang a fait, sans y avoir été pour quelque chose, l'actualité dans un autre domaine. C'est d'abord le président de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot) qui est monté au créneau, via une interview diffusée par la chaîne de télévision américaine ESPN, pour inviter le capitaine des Panthères à quitter Arsenal pour un club aux ambitions européennes affirmées. "Je ne veux pas dire qu' Arsenal n'est pas ambitieux, mais Arsenal n'a pas

d'ambitions aussi élevées que certains autres clubs en Europe. Donc, si Pierre pouvait signer un contrat avec un club plus ambitieux, il y trouverait certainement sa place. D'un point de vue individuel, nous le considérons tous comme l'un des meilleurs joueurs du monde, mais le conseil que je lui donne est de continuer à travailler pour attirer l'attention des clubs les plus grands et les plus ambitieux. Pour le moment, il est à Arsenal, mais il n'y a rien gagné. C'est donc un échec collectif", a tranché le président fédéral gabonais. Comme il fallait s'y attendre, la réaction du club du nord de Londres n'a pas tardé. Et c'est une ancienne gloire des Gunners, en l'occurrence l'Anglais Paul Merson, qui s'en est chargé. Après avoir déclaré le mois dernier que PEA est le finisseur qui manque à Manchester United, "The Merse" a changé de discours lundi sur Sky Sports, où il est consultant. "Il est plus facile de dire de passer à un autre club plus ambitieux et de

remporter des choses. Mais il n'y a pas beaucoup de trophées à remporter, en particulier avec Liverpool et Manchester City. J'ai eu beaucoup de chance de jouer pour Arsenal pendant longtemps et, ne vous y trompez pas, c'est un super club. L'herbe n'est pas plus verte ailleurs, il faut faire attention. Si j'étais

l'agent d'Aubameyang, je soulignerais qu'il est dans l'un des meilleurs clubs du monde", a plaidé le champion d'Angleterre 1991. Un message à l'endroit de l'attaquant de bientôt 31 ans (le 18 juin prochain), auteur de 61 buts en 97 apparitions avec Arsenal, et qui avait déjà manifesté des envies de départ. No-

tamment pour disputer régulièrement la Ligue des champions. Avant de se raviser et réitérer son attachement à une écurie dont il est le capitaine. Ce qui est certain, c'est que Pierre-Emerick Aubameyang qu' Arsenal veut prolonger, avec une revalorisation salariale conséquente, va continuer

d'alimenter la rubrique transferts. Jusqu'à un départ inéluctable, au terme de sa troisième saison en Angleterre, vers l'un des cadors européens (Real Madrid, FC Barcelone, Paris Saint-Germain, Inter Milan ou Manchester United) où les rumeurs l'ont souvent envoyé.

MINISTRE DE L'ECONOMIE ET DES FINANCES
SECRETARIAT GENERAL
DIRECTION GENERALE DES IMPÔTS
N° 146 /MEF/SG/DGI



COMMUNIQUE

Le Directeur Général des Impôts porte à la connaissance des opérateurs économiques que dans le cadre de la mise en œuvre des mesures d'accompagnement en riposte à l'impact de la pandémie du COVID-19 sur le tissu économique et social, il est accordé à titre exceptionnel:

1 / le report au 31 juillet 2020 de la date du dépôt des:

- o Déclarations Statistiques et Fiscales (DSF),
- o Déclarations Annuelles des Salaires (DAS),
- o Déclarations sur les Prix de Transfert (DPT)
- o Déclarations des résultats d'ensemble soumis à l'Impôt sur le Revenu des Personnes Physiques (IRPP) dans la catégorie des bénéficiaires Industriels et Commerciaux (BIC), des Bénéficiaires Non Commerciaux (BNC) et des Bénéficiaires Agricoles (BA);

2 / le paiement du solde de l'impôt sur les sociétés (IS) et de l'IRPP dans les catégories des BIC, BNC et BA en principe fixé au 30 avril 2020, en trois (03) échéances mensuelles d'égal montant, aux dates des 30 avril, 31 mai et 30 juin 2020.

Fait à Libreville, le 14 AVR. 2020

Le Directeur Général des Impôts

François AUGUSTE AKOABEZOGHO

